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No dia vinte e dois de agosto de dois mil e dezanove teve lugar a reünião

número duzentos e sessenta e nove da Comissão Nacional de Eleições, na sala 2

das comissões parlamentares da Assembleia da República, no Palácio de S.

Bento, em Lisboa, sob a presidência do Senhor ]uiz Conselheiro fosé Vítor

Soreto de Barros e com a presença dos Senhores Drs. Francisco José Martins,

José Manuel Mesquita, João Tiago Machado, ]oão Almeida, Álvaro Saraiva e

Sérgio Gomes da Silva.

A reunião teve início às 14 horas e 30 minutos e foi secretariada por mim, foão

Almeida, Secretário da Comissão. -

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA
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O Senhor Dr. |oão Almeida pediu a palavra para abordar um assunto de caráter

instrumental, relacionado com as instalações atuais da Comissão, dando

conhecimento aos Membros presentes de que, após a mudança de instalações e

detetado que um dos aparelhos de ar condicionado instalado no 6." piso náo

funcionava, o mesmo foi verificado pela empresa de manutenção contratada

pela Assembleia da República, que, no momento da vistoria, informou a

Coordenadora dos Serviços de que o aparelho tinha uma fuga de gás e a sua

reparação não era possível por se tratar de gás cuja comercialização é proibida.

Após reporte da empresa aos serviços da Assembleia da República, o referido

aparelho foi substituído.

Por outro lado, teve notícia de queixas de alguns trabalhadores que podem

estar relacionadas com o estado daqueles aparelhos (nomeadamente, dos

respetivos filtros), uma vez que foram, na sua maioria, instalados há anos pelos

Serviços do Ministério da Administração Intema e estiveram sem funcionar e

sem manutenção desde 2014.
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Atenta a situação relatada, a Comissão deliberou, por unanimidaa", àÍ(itu.\
uma vistoria a todos os equipamentos de ar condicionado existentes nas atuais

instalações da CNE, com vista a apurâr das condições de funcionamento dos

mesmos na ótica da saúde dos trabalhadores, do ambiente e da eficiência

energética.

2. PERIODO DA ORDEM DO DIA

Expediente

2.01 - Comunicação da A-WEB - power oÍ attorney

A Comissão tomou conhecimento da comunicação em epígrafe, que consta em

anexo à presente ata, tendo deliberado, por unanimidade, adiar a sua

apreciação, por carecer de aprofundamento.

2.02 - Comunicação do |uízo Local Cível do Funchal - auto de sorteio das

listas para a eleição da ALRAM

A Comissão tomou conhecimento do auto de sorteio em epígrafe, que consta

em anexo à presente ata, cuja publicitação no sítio da CNE na lnternet Íoí

assegurada aquando da sua receção.

2.03 - Comunicação da DGAI - OÍício-Circular n." 1712019 - Greve convocada

pelo Sindicato dos Funcionários Judiciais - serviços mínimos - decisão

do colégio arbitral

A Comissão tomou conhecimento da comunicação em epígrafe, que consta em

anexo à presente ata, tendo deliberado, por unanimidade, acusar a receção e

agradecer a informação transmitida.

Campanha de esclarecimento ALRAM2019

2.04 - Materiais para aprovação (caneta)

A Comissão apreciou a proposta relativa à esferográfica no âmbito da eleição

ALRAM 2079, qre consta do documento em anexo à presente ata, e deliberou,
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